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Vie quotidienne au collège
Une interview exclusive !
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Edito :
Bonjour à tous et à toutes ! 
Nous, les élèves de l’ULIS avons 
décidé de relancer le journal pour 
tous les élèves de Roger Quilliot !
Voici un nouveau numéro des infos de 
Quilliot ! Des nouvelles fraîches qui 
concerneront tous les aspects de la 
vie au collège.

Alors, il ne nous reste plus qu’à vous 
souhaiter une bonne lecture de ce 
nouveau numéro  après la période de 
pandémie et de belles journées de 
printemps !

Présentation des membres de la 
rédaction :
Philippe, Feyza, Gabriel, I.Z., Mae, 
Killian 

Le coup de coeur du printemps : la Turquie a la vedette
Papilles en voyage page 5 
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À découvrir page 3

Animal en culture ;-)

Ecologie : des élèves agissent au 
quotidien. Ils présentent leurs 
actions en page 4



2

Moi… et les autres :
Un nouveau visage au collège

Interview de notre nouveau CPE Monsieur 
Dézulier .

Pourriez-vous vous présenter ?

Je m’appelle Antoine Dézulier et suis 
conseiller principal d’éducation (alternant). 

Quel est votre rôle dans ce collège ? 
- Pouvez-vous nous expliquer en quoi consiste 
votre travail ?

J’ai plusieurs missions :
- suivre les absences et les retards des élèves
- le suivi de classe : je suis, en particulier, les 
élèves de certaines classes sur leur 
comportement et leurs résultats. Je participe 
aux conseils de classe.
- j’ai un rôle de conseiller auprès du chef 
d’établissement pour les  sanctions.
- j’ai un rôle de relais entre le collège et les 
parents

Rédaction : Killian, Feyza, Ilan
Interview mené par : Philippe et Killian 
Prise de notes : Skenjy 
Prise de son (pour une meilleure restitution des propos) Léo

Qu’est-ce qui vous plaît dans votre 
travail ?

J’aime la proximité avec les élèves. 
J’apprécie aussi le fait de faire beaucoup 
de choses, je ne connais pas la routine. La 
relation avec les AED (Assistants 
d’Éducation)  aussi me plaît… C’est un peu 
comme être un capitaine de foot avec ses 
joueurs. 

Comment vous entendez-vous avec vos 
collègues de la vie scolaire ?

Je m’entends très bien avec Madame 
Saugeras et Madame Hamonic ainsi 
qu’avec l’équipe de surveillants.
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Critique du film Animal

Le vendredi 21 janvier, tous les élèves de 5e sont allés au 
cinéma Le Rio voir le film documentaire Animal.

Les journalistes sont deux 
adolescents de 16 ans environ : le 
garçon est français, la fille est 
anglaise et tous les deux soutiennent 
la cause environnementale.
Ils sont préoccupés par la pollution 
des océans, la disparition d’espèces 
animales et vont voyager sur la 
planète pour rencontrer des gens qui 
proposent des solutions. Ils vont en 
Inde, au Costa Rica, au parlement 
européen, au Kenya…

Les élèves ont des avis partagés sur ce film.
Certains ont trouvé que, dans ce film, il n’y avait pas assez d’action et qu’il était long, une 
heure quarante cinq minutes, que ce documentaire ne présentait que des points négatifs, 
une vision pessimiste du monde :  il y avait beaucoup de scènes horribles sur la 
maltraitance des animaux,  beaucoup d’images choquantes (lapins serrés dans des cages, 
insémination d’une lapine, vaches frappées).
D’autres l’ont apprécié. Les problèmes écologiques nous étaient bien expliqués. Nous 
avons découvert de beaux paysages de la savane au Kenya, et de la forêt qui a été 
restaurée au Costa Rica. Nous avons aimé la générosité des personnes qui sont créatives 
pour trouver des moyens pour purifier la planète : un informaticien, en Inde, réussit à 
convaincre de plus en plus de monde, et de jeunes à aller nettoyer la plage de son 
enfance qui était totalement salie par les plastiques ramenés par les vagues. Nous 
admirons ces gens qui mettent leur temps, leur énergie et leur cœur pour protéger la 
planète. Au parlement européen, une député est parvenue à convaincre ses collègues 
d’interdire les filets qui détruisent les fonds marins. La pêche électrique, considérée 
comme destructrice pour la faune et les fonds marins, est, depuis le 1er juillet 2021, 
formellement interdite dans les eaux européennes.

image : ugc distribution
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QQuuiilllliiotot  écologieécologie
Je m’appelle Maé Pichot, je suis en 4ème C, je vais vous parler de l’écologie. C’est un 
sujet qui m’intéresse car ça me fait de la peine les animaux qui disparaissent à cause 
du réchauffement, je m’inquiète pour l’avenir de la planète car on a de moins en 
moins de ressources et un jour on devra aller sur une autre planète à cause de la 
pollution et du réchauffement climatique.
Chez moi, je suis écolo car je fais du compost, le chauffage est automatique grâce à un 
système technologique il se coupe tout seul quand je ne suis pas chez moi ; j’éteins les 
lumières quand je ne suis pas dans une pièce de ma maison ; dans la consommation je 
prends quasiment que du local et j’évite de prendre des aliments sous vide.
 
Je m’appelle Killian Leguay je suis en 6èmeF je vais vous dire comment ça se passe dans 
mon appartement. Sur le balcon, grâce au soleil, nous faisons pousser de très belles et 
bonnes tomates. C’est notre petite production locale. Ma mère fait elle-même ses 
produits ménagers : lessive avec de la lavande, savon de Marseille qu’avait fabriqué 
ma grand-mère, produit vaisselle… On fait très attention au tri. On n’achète pas de 
viande sous plastique et on achète local.

L'ours : qui fait quoi ?
Directrice de la publication : Mme Blandin
Rédactrices en chef : Mme Neyrial et Mme 
de Biasi
Secrétaires de rédaction :Philippe, Feyza, 
Gabriel, S.J., I.Z., Mae, Killian
Impression au collège.
Et en ligne sur 
http://www.entauvergne.fr/public/0631773K/
Pages/default.aspx
 

http://www.entauvergne.fr/public/0631773K/Pages/default.aspx
http://www.entauvergne.fr/public/0631773K/Pages/default.aspx


5

Le coup de cœur du printemps : la Turquie a la vedette 

Je vais vous parler de la Turquie parce que c’est le pays 
d’origine de mes parents. Tous les étés, nous partons pour 
plusieurs semaines. Mes parents ont acheté un appartement 
dans la ville de Sivas.

Le coup de cœur de Feyza

J’adore aller là-bas parce que la nourriture turque est très bonne. Je mange par exemple 
des kunefes, des baklavas les pide au fromage (des petites pizzas turques),  mais ce que 
je préfère, ce sont les sarmas avec du yaourt !

Le « kunefe », un dessert turc fait à partir de fromage 
fondu et saupoudré de pistaches...

Les « baklavas », autre dessert turc très sucré à 
base de miel, d’amandes ou de pistaches.

Les « pide », les 
fameuses petites pizzas 
turques

Les « sarmas », ces feuilles de vigne fraîches qui 
entourent une préparation à base de viande et de riz, 
et que l’on trempe dans du yaourt au citron ! 

J’ai aussi un peu de famille là-bas : des cousines et des cousins. Quand on a le temps, on se 
voit à Sivas ou à Ankara, la capitale de la Turquie où ils vivent.  
Je ne me promène pas beaucoup quand je vais en Turquie, mais quand je vais acheter des 
choses au magasin qui est en bas de chez moi, j’aime voir les oiseaux voler en groupe. 
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